

ASK St. Valentin zeigt sich bereits in guter Form



Nach der Meisterfeier geht für den ASK (Daniel Guselbauer) die neue Saison los.

Foto: Heilbrunner

● **ST. VALENTIN** (ah). Drei Wochen vor dem Start in die Landesliga-Saison steht für Bezirksliga-Meister ASK St. Valentin das erste Pflichtspiel auf dem Programm. Am Samstag reist das Team von Neo-Coach Patrick Meier nach Traun zum ASKÖ Oedt, dem Gegner der ersten Runde des Landescups. Die Valentiner zeigen eine beachtliche Frühform. Sowohl gegen den Regionalligisten SV Wallern (2:1) als auch gegen OÖ-Ligist Donau Linz (1:0) ging man als Sieger vom Platz. Gegen Oedt soll diese Serie weitergehen. Für den ASKÖ Oedt ist dieses Spiel bereits der erste Höhepunkt der Saison. St. Valentin rüstet sich unterdessen für höhere Aufgaben. „Der Abstiegskampf sollte kein Thema sein. Wir trauen uns zu, in der Landesliga eine gute Rolle zu spielen“, erklärt Vizesektionsleiter Alfred Heilbrunner. 1026269